

Besuchen Sie hier die [Webversion](#).



## Etwas normaler als bisher...

Das Leben hat sich wieder etwas normalisiert. Wir vom Vilfil sind Ihnen allen dankbar, dass Sie uns während des letzten Lockdowns die Treue gehalten haben und mit vielen Bestellungen unsere Existenz gesichert haben!

So können wir auch in diesem Newsletter wieder einige interessante Neuheiten präsentieren.



## Bio-Baumwolle

Bei den Baumwollgarnen gibt es immer mehr Qualitäten, die aus Bio-Baumwolle gesponnen werden. Wenn man bedenkt, welche Mengen an Pestiziden normalerweise auf den Feldern versprüht werden, finde ich es sehr unterstützenswert, Bio-Produkte zu bevorzugen wo immer dies möglich ist. Erst recht, wenn es so schöne Farben gibt wie bei der neuen Organic Cotton von Anchor!

## Schneeflöckchen und Sommerzeit

Neue Farben von Catania sind angekommen. Ebenso die Serie «Schneeflöckchen» auf Merino-Sockenwolle von Qitura Rose.

Catania aus reiner Baumwolle kennen sicher viele von Ihnen schon. Mit den fröhlichen Farben lassen sich nicht nur bunte Sommersachen stricken oder häkeln, sondern auch textile Blüten für die Osterdekoration. Probieren Sie es aus.

Die Schneeflöckchen-Wolle macht sich gut als Socke, Pulswärmer oder auch als Frühlingjacke.



## Frühlingshefte

Die Frühlingshefte von Langyarns bieten eine breite Palette von Modellen für jeden Geschmack. Es sind so schöne Stücke darunter, dass ich am liebsten alle zeigen möchte. Aber der Platz.... Schauen Sie doch einfach bei [www.langyarns.com](http://www.langyarns.com) vorbei 😊



## Baby im Frühling

Drei süsse Babymodelle haben wir selber gestrickt, einen Pullover aus der Merino 200 Bébé Color, Latzhose und Jäckchen aus Baby Cotton Color. Die Holzknöpfe stammen von MH-Collection und sind im Vilfil erhältlich.



## Osterhasenzeit

Ostern lässt grüssen! Meint dieser knuffelige Hase, gehäkelt aus Emi Soft von Schulana. Im Buch «Edwards freche Tierparade» gibt es noch viel mehr tolle Tiere zum Häkeln. Mit Emi Soft kann man drauf los arbeiten und erhält einen sanften Dégradé-Effekt ohne den Knäuel wechseln zu müssen.



## Kreditkarten sind teuer - für uns!

Ausnahmsweise äussere ich mich im Folgenden zu einem finanztechnischen Thema.

Der Kassensturz berichtete letzte Woche über die neuen Mastercard Debit- und Visacard Debit-Zahlkarten, welche in Zukunft die beliebten EC- und V-Pay-Karten ersetzen werden. Für uns als Kleinunternehmen sind die dann fälligen Gebühren eine starke Belastung.

[Hier der Link zum Bericht.](#)

Bis jetzt mussten wir bei EC-, Post- und V-Pay-Karte lediglich ca. 15 Rappen pro Einkauf als Gebühr abgeben, bei allen Kreditkarten aber zwischen 1.3% und knapp 8% (American Express, nur für Touristen) des Umsatzes. In Zukunft werden die Gebühren für elektronische Zahlung immer als Prozentanteil vom Umsatz abgezogen, also wie bei den Kreditkarten! Und wegen der bestehenden Verträge dürfen wir Ihnen diese Gebühren nicht weiter verrechnen, also zum Einkauf dazurechnen. Pro Monat geht das für uns in die Hunderte von Franken, im Jahr in die Tausende. Leider!

Sie können uns und alle anderen kleinen und spezialisierten Geschäfte sehr unterstützen, indem Sie wieder **vermehrt mit Bargeld bezahlen** oder mit der Postcard. Herzlichen Dank!

Ich wünsche Ihnen jetzt schon frohe Ostern und  
Viel Freude beim Stricken und Häkeln!  
Eva Grimmer und Team

## Zum Schluss noch dies:

Max und Strizi geniessen die Kissen der Gartenstühle, solange wir sie noch nicht selber besetzen 😊



*Impressum:  
Vilfil GmbH  
Kreuzstrasse 39  
8008 Zürich  
Newsletter abbestellen*